



Liebe Eltern,

wir möchten Sie darüber informieren, dass die Kletterwand auf dem Schulgelände aus Sicherheitsgründen abgebaut werden musste. Das Klettergerüst wurde im Jahr 2019 mit Mitteln des Fördervereins sowie im Rahmen der 72-Stunden-Aktion errichtet. Der Abbau durch den Bauhof hätte eine hohe dreistellige Summe gekostet, was für uns zu teuer gewesen wäre. Dank der tatkräftigen Unterstützung einiger Eltern und der Bereitstellung eines Teleskopladers durch David Schulte konnte das Klettergerüst jedoch kostensparend entfernt werden.

In den nächsten Wochen wird der Aufbau einer neuen Kletterwand erfolgen, sodass die Kinder bald wieder eine sichere und abwechslungsreiche Spielmöglichkeit haben werden. Diese neue Kletterwand wird erneut durch Gelder des Fördervereins finanziert.

Einige Klettergriffe des alten Gerüsts sind noch vorhanden. Wer Interesse daran hat, einige dieser Griffe zu erwerben, kann sich gerne bei uns melden.

Für das Engagement und die Mithilfe der Eltern möchten wir uns herzlich bedanken!

Nadine Böhmer, Sabine Behr, Ilona Wernke, Deborah Schuster

